

## Medienmitteilung

### Erste transorale Operation der Schilddrüse am Spital Männedorf

*Männedorf, 11. Januar 2024 – Das Spital Männedorf, das kürzlich seine medizinische Expertise im Bereich der endokrinen Chirurgie erweitert hat, feiert heute mit der erfolgreichen Durchführung der ersten transoralen Operation an der Schilddrüse einen Meilenstein.*

Die neue chirurgische Methode, die von PD Dr. med. Robert Mechera erfolgreich durchgeführt wurde, ist ein bedeutender Fortschritt in der endokrinen Chirurgie. Die transorale Operation, eine minimalinvasive Methode, bietet im Vergleich zur herkömmlichen Chirurgie den Vorteil, dass keine sichtbare Narbe am Hals zurückbleibt.

Prof. Marco Bueter, Chefarzt Viszeralchirurgie am Spital Männedorf, betont die Bedeutung dieses Fortschritts: „Die Einführung der transoralen Chirurgie unterstreicht unser Engagement für Innovation. Wir sind stolz darauf, unseren Patientinnen und Patienten diese fortschrittliche Behandlungsmethode als Alternative zu traditionellen Verfahren anbieten zu können.“

Dr. Mechera, der umfassende Erfahrungen und Kenntnisse aus seiner Zeit als endokriner Chirurg in Australien und Deutschland mitbringt, spielt eine Schlüsselrolle bei der Etablierung dieser Technik am Spital Männedorf. „Die transorale Chirurgie ist ein revolutionärer Schritt in der endokrinen Chirurgie, und ich bin dankbar, dass ich diese wegweisende Technik hier im Spital Männedorf einführen darf. Ich danke dem gesamten Team und Prof. Dr. Stefan Schopf vom InnKlinikum Mühldorf (DE), der mir als Freund und Mentor zur Verfügung steht.“, sagt Dr. Mechera.

Diese erfolgreiche Operation markiert nicht nur einen Meilenstein für das Spital Männedorf, sondern auch für die endokrine Chirurgie in der gesamten Region.

Falls Sie Fragen an Robert Mechera haben oder ein Interview führen möchten, melden Sie sich bitte beim untenstehenden Kontakt.

#### Auskunft

Spital Männedorf, Marco Stücheli, Leiter Marketing & Kommunikation

Tel. 044 922 22 99, [medien@spitalmaennedorf.ch](mailto:medien@spitalmaennedorf.ch)

Das Spital Männedorf bietet über 80 000 Menschen des rechten Zürichseeufers das gesamte Spektrum eines Grundversorgungsspitals. Zusätzlich deckt es ausgewählte Spezialgebiete wie Altersmedizin, Onkologie, Orthopädie, Adipositas-Behandlung, Urologie und Bauchchirurgie ab. 1000 Mitarbeitende und 90 Beleg- und Konsiliarärztinnen und -ärzte behandeln und betreuen jährlich rund 50 000 Patientinnen und Patienten wohnortnah. Das Spital Männedorf verfügt über die Kliniken der Medizin, der Chirurgie sowie der Gynäkologie und Geburtshilfe. Es betreibt ausserdem ein Institut für Anästhesie und Intensivmedizin, ein Institut für Radiologie, eine Notfallstation, eine Intensivpflegestation und einen eigenen Rettungsdienst. Das Spital Männedorf pflegt enge Kooperationen mit dem Universitätsspital Zürich, der Universitätsklinik Balgrist, der Privatklinikgruppe Hirslanden, Uroviva und mit weiteren Gesundheitsdienstleistern. Die Trägerschaft des Spitals Männedorf besteht aus acht Aktionärsgemeinden am rechten Zürichseeufer. Die Spitalleitung führt das Spital operativ, und der Verwaltungsrat beaufsichtigt diese im Auftrag der Aktionärsgemeinden. [www.spitalmaennedorf.ch](http://www.spitalmaennedorf.ch)